



La Universidad de Granma participa en la vigésimo quinta edición del Fórum Nacional de Estudiantes Universitarios de Ciencias Agropecuarias, que por vez primera tiene carácter virtual, debido a la situación epidemiológica del país.

Las sedes prolongación de General García, en Bayamo y Campus Blas Roca Calderío, en Manzanillo, asumen el desarrollo de este evento, donde participa una decena de estudiantes de la casa de altos estudios granmense.

Las tecnologías de la producción agrícola sostenible, el manejo y conservación de los recursos suelo y agua, el control biológico de plagas y el diseño de máquinas agrícolas son algunos de los temas que se abordan en la cita, que cuenta con la participación de todas las universidades del país.

El Fórum estudiantil también aborda como temas las transformaciones de la industria en función del desarrollo agropecuario, las tecnologías de producción animal, el desarrollo rural, y la educación ambiental, así como la Seguridad alimentaria y nutricional.

La Universidad de Granma ha tenido una participación destacada en este tipo de eventos, como vía para perfeccionar el trabajo científico realizado hasta este momento y alcanzar resultados superiores.

Por: Radio Bayamo